

小杉邦夫 竈ヶ崎写真集（一九七〇年）
泰平の谷間の生と死

フレイガイド・ジャーナル社

四〇〇

二九 写真五脚堂に尽りましたか？全奇
？どういう氣持で子か？どう鬼いますか
？この地盤に一五年暮らして、二のよう
な伝習が、二の二つの眼で、より具体的
に、よりひどい状態で毎日見えますのに
……いい写真だと思います。ニーデベトヌム
二の写真隻は、釜ヶ崎の孤立化を力ち
がぶら一つの武器であろう。縮眞活
金ヶ崎で生きていろ人間の「歴史と怒り
と悲しみ」を、心のレンズとおじてと
じえ、權力者、おごりたかがる者、差別
ヨラ人々を、砲撃していふといつてよ
いだう。されば言葉も手足も持たない
人々の命命でもあう。全奇愛用。ともかく

いと、いわゆる学級の中にも、家族、子供と一緒に生活していられるが、いふ。施設に預けたものの多くなり、子供を自ら運れてきた両親へ向うに送りに来ていた人・そんな父親や子供達の相談で、いたところあいりん小中学校のケースワーカーをやつてあらじたのが小柳さんだ。よく子供にしてやると見かけたり、一緒に遊ぼうとしている学級者をみかけろ。そして、時には自分の思つままにならぬ子供達を追いかけまわす人も見かけう。子供達が追いかけて大笑なんだ。この本巨説

山柳仲顯著

田舎書店 一六〇〇

あいたいせのだ。

卷之四

大変なんだ。この本

けまわ可人モ見かけ

自分川原の事に

卷之三

一五九

ヨリと気がけたり、

らめたのが小ねさん

小中学校のレス

卷之三

卷之三

卷之二十一

33 -

政因平城

箇單一朝日新聞・戸欄より

高層ビル工事が多いために、転落などによる死亡事故がふえた。どこの工事場でも安全第一の標識板が出ているが、私が作業に行つた所では三十分に二回も事故があつた。一人は九階から転落して、一人はビル下ではあるが血まみれになつて担架で運ばれる始末である。

転落事故は高い所で仕事をする本職、森人を問わず、下請けの作業員が低賃金のために流動性が欲しいことにもあろうが、それよりも元請け会社のもうけ主義と安全対策費の使い恒じみする二ことが第一の原因と思われる。安全第一では仕事がはかどらず、死人が出れば金を出すのが安いと考えていらうような気がする。これは私の考え方か

立派に見える人が免事あく世相見

（53） いにばれ版を官の特人に見させ集め
也が持つて いる新聞の切り抜き等に、現
職を官の不祥事ともいつてき頂目のページ

軍の不祥事ともしき直日のヘーリ

京都での女と大生殺しの警官の一と改めてそのヤーシを見ると、二年前から何気なくはりつけたものが十二枚もこまつている。長崎力団と黒い交際、署長を解任しての下署を益々、「婦人警官の方引く等で、他にもいろいろある。それらの筆書きを「二つそりぬけ」して「いたものが二枚あり、上司の記で「今後はエリ区正す」が三枚もある。切り抜き帳からづけた分を切り忘れた分を合計相当の数になうだろう。」一つそもそもう一二とだが、いまの世の中、だれが前さするかわからぬ。立派そうな人物でも立派なこと考えていうとは限らない。不当表示のどもいえうのはなかつた。

また、テレビで見る野生動物の世界のよ
うに、走り鳴き声の中では困るがでも
少額でもある商店商法守れへふりふりは
大阪市の万いりん地区で一人のおばさん

り毎年ぶりに二千七百円から四千百円にア
ップされ、そのたれか、大体東西区に
あるアーリンセントリーのめし屋には、さう
半月も前から、五日一日より併上げしのは
り時が出ていた。めし代だけではなく、どや
代も高くなってしまった。今までものが値上げされうる気
にならなかった。

アフリキヨとは、二ヶ月にわたつて二十九日以上就労してはじめて資格が得られる。不況のためにその資格が得られない労働者も多くいる。それに仕事を持た。あるいは労働者が悲しいで二つりう。「天王寺のめし屋の方があいりん地区よつねし。西野地区のつこを曰くに行いつか。『そり一とでなし。丸も同様だ。天王寺まで行けばタイムセービングではあらが安い。テーブルに座も生けてあつた。

亥いりん地区は学級者の街といわれながらも、住上げばかりで駄の立りも少なくなつた。大皿でも女学生がくうほどだ。林笑

が手元で手に一本の針を仕立てて、マオルや石ケンも売つてゐる所で、小間物屋さんといつべきだつう。寒い朝でも路上にゴザを敷いて品物を並べてゐる。いまどきおに針一本だけこまつてくれる店はないので、労働者にとっては便利でありがたい。何か効能ある母親がわりのよくな気をさう。正直云つて二ん左ものも売つてさうかるのかと思うが、町の風俗そのものである。

ついでに書けば、あいりん地区では以前
はど二の米屋さんでも二合三合入りの袋を
置いておった。古新聞に曰んであつても、
人情味があつた。時代の流れといづか、今
はそんな面倒なことはしなくなつた。五合
入りは六ヶせば売つていうが、中古者に

つては不直でしかたがない。高田の屋代
人情を大切にしてほくいものだ。
マヌレ手当は上がるけど一月・二月・三月付
日雇い労働者のアマラシ手当が五月一日より

美子の「放浪記」ではないが、大の男があ
中でたりうかと思つて一とがある。めくるの
前で小話を教える失業者の手はあれどあ
る。

現場労働者の飲み水確保をへ 53-ト- 30付
先月、大阪港の防波堤工事の仕事にてつ
たが、昼食の時に赤もなけ川ば水もない。

五月とはいえ、夏と同じように仕事中ののどもかわいた。いまの労働率には夏でも水がのめない現状があり。以前はバケツに水を入れてあつたが、いまは夏でもそんな現場は珍しい。

日雇い労働者は、仕事に無関心な人夫出
て組から仕事をに行くため、現場では親方不
在で水のことをまで老えてく川う者がいなし
昨年の夏のことだが、日雇い労働者数人が
血を出し合つて水を置つたことがあつ。そり
こうが、それまでを元請けの監督が二つたり
のりんひつた。監督が水をのみた山くらいた
ら、力仕事をする下請けの労働者にはどう
以上に水が必要だ。元請けは名下請けが労
働者が自由に水を買う水を確保せよ、といふ
た。